

## **REUNIÓN CON UNA DELEGACIÓN PARLAMENTARIA DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE EL SALVADOR.**

**18 de octubre de 2018**



El 18 de octubre de 2018 el Senador Cristóbal Arias, Presidente de la Comisión de Gobernación, y el Senador Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, integrante de la misma, se reunieron con una Delegación Parlamentaria de la Asamblea Legislativa de El Salvador, encabezada por el Diputado René Alfredo Portillo Cuadra, Presidente de la Comisión de Reformas Electorales y Constitucionales. Durante la reunión se abordaron temas respecto a la relación comercial que existe entre ambos países y la visión a futuro de integrar dividendos para fortalecerla.